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Vereador faz vistoria 
na Av. da República

 O Vereador Oscalino do Povo, 
acompanhado do Vice-Prefeito e Se-
cretário de Obras, Eduardo Pimentel, 
foram vistoriar um antigo problema 
enfrentado pelos moradores do Gua-
íra, mais especificamente da Av. da 
República.
 Os moradores, especialmente 
nas próximidades à caixa d’água da 
SANEPAR, e pessoas que utilizam a 
via em seus caminhos, há muito tem-
po enfrentam muitas dificuldades.
 A rua é bastante estreita o que 
torna a passagem de veículos e pedes-
tres perigosa, facilitando a ocorrência 
de acidentes, inclusive, diversos já 
foram registrados no local. Diante 
disso, procuramos a Prefeitura para 
resolver definitivamente o problema 
e acabar com os riscos aos quais a po-
pulação é exposta diariamente.
 A solução indicada seria o au-
mento da caixa da rua, adequando a 
área de passeio, em conjunto com a 
SANEPAR. Contamos com a colabo-
ração da população para nos ajudar 
nessa empreitada.

Secretário visita obras de contenção nos 
bairros Lindoia e Fanny

 A pedido do Vereador Osca-
lino do Povo, o Vice Prefeito e Se-
cretário de Obras Eduardo Pimen-
tel, visitou as obras de contenção 
de cheias nos trechos da Av. Hen-
ry Ford no bairro Lindoia, e Cór-
rego Curtume no bairro Guaíra. 
Eduardo Pimentel estava acompa-
nhado do Administrador Regional 
do Pinheirinho Reinaldo Boaron 
(Bracatinga) e demais técnicos da 
Secretaria de Obras. Também par-
ticiparam diversas lideranças da re-
gião, como o Presidente do CON-
SEG Guaíra, Jair Ribeiro dos Santos. 
 “Foi possível mostrar ao se-
cretário a realidade que estamos vi-
venciando quanto a obra, os malefí-
cios que a demora na execução têm 

trazido aos moradores, como, por 
exemplo, o mato nas margens do 
rio, os ferros expostos - que, inclu-
sive, são constantemente roubados 
- as passarelas de pedestres que fo-
ram removidas e não recolocadas, 
as peças de concreto que estão se 
despedaçando, bem como a ques-
tão da segurança. Nossa expecta-
tiva é que a prefeitura tome frente 
ao problema e agilize a continui-
dade da obra o mais rápido possí-
vel”, argumenta Oscalino do Povo.  
 Eduardo Pimentel afirmou 
que tomará medidas, dentro da 
possibilidade e legalidade, para 
agilizar a continuidade da obra e 
amenizar os transtornos gerados.
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Ruas dos bairros Fanny, Lindoia e Novo Mundo recebem revitalização

 A Prefeitura de Curitiba, em parceria com Governo do Paraná, iniciou um programa para a melhoria asfáltica 
de ruas do município. Por intermédio do Vereador Oscalino do Povo, os Bairros Lindoia, Fanny e Novo Mundo rece-
beram obras que já eram esperadas pelos moradores há mais de 20 anos.

ANTES
Rua Antero de Quental - Trecho de 580 metros entre as Avenidas Presidente Wenceslau Braz e Henry Ford.

ANTES
Rua Camilo Castelo Branco - Verba destinada por Emenda Parlamentar do Vereador Oscalino do Povo. Obras em 

um trecho de  520 metros entre a Av. Presidente Wenceslau Braz e Santa Bernadete.

ANTES
Rua Djalma Ferreira Maciel - Trecho de 810 metros entre Av. Santa Bernadete e a Ria Eleoy de Assis Fabris.

ANTES
Rua Eloy de Assis Fabris - Trecho de 690 metros entre as Ruas Perdizes e João Oliveira Franco

DEPOIS

DEPOIS

DEPOIS

DEPOIS
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Rua Coronel Izaltino Pinho - Trecho de 385 metros entre a Rua Maestro Francisco Antonello e a BR-476.

Rua Mem de Sá - Trecho de 390 entre a Avenida Presidente Wenceslau Braz e Rua Conde dos Arcos.

Rua Roberto Koch - Trecho de 640 metros entre as Avenidas Santa Bernadete e Henry Ford.

Rua Capitão Zaleski - Trecho de 1755 metros entre a Avenida Santa Bernadete até  final da rua.

ANTES

ANTES

ANTES

ANTES

DEPOIS

DEPOIS

DEPOIS

DEPOIS
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Vereador debate com a Caixa o andamento das obras no Córrego Henry Ford

 Dando continuidade aos de-
bates iniciados na audiência públi-
ca realizada no dia 18 de abril, o 
Vereador Oscalino do Povo esteve 
reunido na Sede da Caixa Econô-
mica Federal, em Curitiba, para 
uma reunião com os responsáveis 
pelo repasse financeiro às obras do 
Rio Pinheirinho, em especial aos 
córregos Henry Ford e Curtume.
 Estiveram presentes neste 
encontro Luiz Stapassoli, Claudio 
Guillen e Vanusa (engenheiros da 
Prefeitura responsáveis pela obra e 
Eduardo Pereira de Souza, Helton 
Gabardo e Alexandre (representan-
do a Caixa Econômica Federal). A 
reunião também contou com parti-
cipação de Gabriel, representando 
a Concressolo, responsável pela 
supervisão da obra.
Desde a última reunião, em julho, 
com a SMOP, as principais mudan-
ças foram:
 - Com relação a Av. Henry 

Ford, foram compradas as formas 
de encaixe para concretar os locais, 
onde as ferragens que ainda estão 
expostas;
 - Houve um avanço na nego-
ciação referente às áreas que esta-
vam com o seu andamento prejudi-
cado, por interferência da Copel;
 - Há uma série de problemas 
que precisam ser solucionados, 
mas que prejudicam a evolução da 
obra, tais como:
 1- Reprogramação técnica, 
em conjunto com a Caixa (finan-
ciadora da obra), para adequação 
no orçamento e na ordem de servi-
ços.
 2- Interferências climáticas e 
também por parte da Copel, Sane-
par, Oi e Compagas que paralisam 
trechos da obra. Por este motivo, 
fica a impressão de que em alguns 
lugares a obra está parada, mas na 
realidade estão sendo resolvidas 
as referidas interferências e conti-

nuando a sua execução em pontos 
onde não há estes problemas.
 - Com a instalação dos blo-
cos de concreto, será possível 
reinstalar as pontes de travessia 
sobre o Córrego. Por isso, solicitei 
uma priorização na localidade que 
dá acesso a Unidade de Saúde Fan-
ny/Lindoia.
- Foi confirmado que o prazo para 
o encerramento está mantido para 
dezembro de 2019;
 - Quanto as tubulações de 
escoamento de água das chuvas 
afetadas pelas operações da obra, 
a manutenção está sendo realizada 
em um projeto separado, de acordo 
com as reclamações protocoladas 
na Central 156.
 - Em relação a qualidade as-
fáltica da Av. Henry Ford, como 
ainda haverá a retomada de máqui-
nas no local, será necessário aguar-
dar o fim das obras para que então 
se inicie a revitalização do asfalto.



5  Informativo do POVO
Projeto de lei preve prioridade em filas para doadores de sangue

Por iniciativa do Vereador Oscalino 
do Povo, entrou em tramitação na 
Câmara Municipal de Curitiba um 
Projeto de Lei (005.00150.2018) que 
concede atendimento preferencial e 
prioritário a doadores de sangue em 
todos os estabelecimentos comer-
ciais, bancários, de serviços e simila-
res de Curitiba. 
Segundo o texto apresentado, os do-
adores de sangue terão preferência e 
prioridade em filas comuns, além da 
adoção de medidas que promovam 
agilidade ao atendimento e prestação 
de serviços, incluindo-se os serviços 
bancários, mesmo que o doador não 
seja cliente da agência bancária. A 
ideia é estimular a doação de sangue, 
pois “o volume de doações ainda não 
é o ideal”.
Dados do Ministério da Saúde apon-
tam que menos de 2% da população 
brasileira tem o habito de doar san-
gue, enquanto a recomendação da Or-
ganização Mundial da Saúde (OMS) 
é de 3%. 
Para ter acesso aos benefícios previs-

tos pela proposta, será necessário que 
o interessado tenha um Certificado de 
Doador Fidelizado, documento regu-
lamentado pela resolução 329/2009 
da Secretaria de Saúde do Estado do 
Paraná. O certificado é disponibiliza-
do apenas aos indivíduos que realiza-
rem, no mínimo, três doações em um 
período de 12 meses, e só pode ser 
solicitado após a terceira doação. 
Oscalino do Povo destaca que sua 
iniciativa não cria novos órgãos e 
nem novas atribuições de atividades 

à Secretaria de Saúde do Estado. Se 
a lei for aprovada pela CMC e san-
cionada, os locais que vão conceder 
o atendimento prioritário aos doado-
res deverão afixar em local visível as 
informações da regra. Para receber o 
atendimento preferencial, o doador 
apresentará o Certificado de Doador 
Fidelizado de Sangue, que deverá es-
tar dentro do prazo de validade. 
O Projeto de Lei aguarda parecer da 
Procuradoria Jurídica da CMC, para 
iniciar as análises nas Comissões.

Requisitos para doação de sangue
• Se você tiver entre 16 e 18 anos incompletos, a doação só poderá ser realizada mediante consentimento dos pais ou responsáveis 

legais. É possível ainda que o Hemocentro solicite a presença dos pais para a doação. 
• Ter até 69 anos, 11 meses e 29 dias de idade, sendo que a primeira doação deve ter sido feita antes dos 60 anos;

• Ter peso igual ou superior a 50 kg;
• Estar alimentado, mas evite alimentos gordurosos nas três horas que antecedem a doação. Caso seja após o almoço, aguardar duas 

horas;
• Ter dormido pelo menos seis horas nas últimas 24 horas.

Impedimentos temporários.
• Estar bem de saúde. Ou seja, se estiver gripado, resfriado, com febre, espere 7 dias após o desaparecimento dos sintomas;

• Período gestacional;
• Período pós-gravidez: 90 dias para parto normal e 180 dias para cesariana;

• Amamentação;
• Ingestão de bebida alcoólica nas 12 horas que antecedem a doação;

• Tatuagem e/ou piercing nos últimos seis meses (piercing em cavidade oral ou região genital impedem a doação);
• Não ter feito exames/procedimentos com utilização de endoscópio nos últimos seis meses;

• Comportamento de risco para doenças sexualmente transmissíveis: aguardar 12 meses.

Critérios definitivos de impedimento.
• Hepatite após os 10 anos de idade;

• Evidência clínica ou laboratorial das seguintes doenças transmissíveis pelo sangue: hepatites B e C, Aids (vírus HIV), doenças 
associadas aos vírus HTLV I e II e Doença de Chagas;

• Uso de drogas ilícitas injetáveis;
• Malária.
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Projeto propõe a gratuidade de capela mortuária a carentes

 Começou a tramitar na Câ-
mara Municipal de Curitiba, o pro-
jeto de lei (005.00111.2018), de 
autoria do Vereador Oscalino do 
Povo, que visa regulamentar o uso 
de capelas mortuárias para o veló-
rio de pessoas carentes.
  De acordo com o vereador, 

atualmente o uso das capelas é uma 
concessão discricionária do Servi-
ço Funerário Municipal (SFM). 
“Normalmente, tais capelas são as-
seguradas nos próprios Cemitérios 
Municipais do Boqueirão e Santa 
Cândida, onde estão disponíveis os 
jazigos [gavetas] cedidas, por pra-

zo determinado, aos carentes para 
sepultarem seus entes”, assegura o 
vereador.
 Segundo Oscalino do Povo, 
a iniciativa não vai aumentar as 
despesas financeiras do municí-
pio, pois esta situação já está in-
serida no plano funerário, confor-
me se verifica no artigo 2º da lei 
12.756/2008. “Não haverá custos 
ao município, considerando que 
as capelas municipais pertencem à 
Prefeitura de Curitiba, bem como 
já há previsão orçamentária em 
2018 que comporta tal ação”, es-
clarece o vereador. 
 O Projeto já está em tramita-
ção e recebeu o parecer favorável 
da Comissão de “Constituição e 
Justiça”. Antes de ser votado pelos 
Vereadores em Plenário, ele ainda 
será analisado nas Comissões de 
“Economia e Finanças” e de “Ser-
viço Público”.

Projeto concede descontos em vestibular e livrarias aos professores
 Por indicação do Vereador Os-
calino do Povo, começou a tramitar 
na Câmara Municipal de Curitiba, 
dois projetos de lei, que preveem be-
nefícios para os professores que atu-
am no Município. 
 No primeiro deles 
(005.00156.2018), o vereador quer 
a garantia de desconto na compra de 
livros, periódicos e materiais didáti-
cos vinculados à sua área de ensino e 
ou de atuação profissional. No outro 
(005.00155.2018), o desconto pro-
posto seria na taxa de inscrição nos 
vestibulares realizados nas institui-
ções de ensino superior, no âmbito de 
Curitiba, aos educadores e aos seus 
filhos. 
 A proposta que estipula des-

conto de 20% em livros, periódicos 
e materiais didáticos determina que o 
benefício seja para aqueles que atuam 
nas funções de magistério como do-
cente, educador, supervisor ou orien-
tador, tanto na rede pública quanto na 
rede privada de ensino. 
 A segunda iniciativa de Oscali-
no do Povo propõe desconto de 50% 
na taxa de inscrição dos vestibulares 
realizados nas instituições de ensi-
no superior de Curitiba. Conforme o 
texto, o desconto valeria para o pro-
fessor nas funções do magistério de 
docente ou educador infantil, e para 
seus filhos. 
 Para comprovar o exercício da 
função, seria necessário apresentar a 
carteira de trabalho; carteira funcio-

nal; comprovante de renda que iden-
tifique a função exercida como pro-
fessor; ou o documento sindical. 
 Nas justificativas de ambos 
os projetos, Oscalino do Povo lem-
bra que o Brasil ficou com a última 
posição em um ranking que avalia o 
status de profissionais da educação, 
chamado de Índice Global de Status 
de Professores 2018, elaborado pela 
Varkey Foundation, entidade foca-
da na melhoria da educação infantil. 
“De uma lista de 35 países, somos a 
nação que menos valoriza seus pro-
fessores”, destaca o Vereador.
 O Projeto de Lei aguarda pa-
recer da Procuradoria Jurídica da Câ-
mara Municipal de Curitiba, para ini-
ciar as análises nas Comissões.
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REQUERIMENTOS 2018
Ver. Oscalino do Povo

350 
PROTOCOLADOS

12
NEGADOS

32
ATENDIDOS

48
EM ANÁLISE

258 requerimentos protocolados não tiveram resposta da Prefeitura
Total de requerimentos protocolados até o dia 31/10/2018

Vereador cobra da Setran melhorias 
para o trânsito nos bairros de Curitiba

 O Vereador Oscalino do Povo 
esteve na Secretaria de Trânsito (Se-
tran) para cobrar algumas demandas 
que ainda encontram-se sem solução, 
tais como:
 - Instalação de radar de veloci-
dade, na Av. Brasília, próximo ao nú-
mero 4660, entre as Ruas Jacob Tei-
des Sobrinho e Lysimaco Serapião, 
no Bairro Novo Mundo;
 - Estudo para a instalação de 

lombada eletrônica ou equipamento 
similar para redução de velocidade, 
como: semáforo ou radar, na Av. San-
ta Bernadete (próx. n.º 730), esquina 
com a Rua Djalma Ferreira Maciel 
(próx. n.º 470);
 - Emendas parlamentares para 
instalação de lombadas no Bairros 
Fanny, Guaíra e Novo Mundo;
 - Sinalização e redutores de ve-
locidade nas ruas recém revitalizadas.

  O Vereador Oscalino do 
Povo visitou, na Sede da Ar-
quidiocese de Curitiba, o Ar-
cebispo Metropolitano, Dom 
Jose Antonio Peruzzo, para 
apresentar projetos sociais de-
senvolvidos pela comunidade 
nos Bairros Lindoia e Fanny.
 “Foi um encontro profí-
cuo, onde pudemos reafi rmar 
nosso compromisso com os 
bons projetos sociais cristãos”, 
destacou Oscalino do Povo.

Vereador visita Ar-
cebispo de Curitiba 

Dom Peruzzo.


